caritas

Presseinformation



Zum Ausklang der Sommerferien bietet die Caritas-Familienberatung balance einen Spielenachmittag.

Balance beim Brettspiel

Neuss – Am Dienstag, 20. August, bietet die *balance* Erziehungs- und Familienberatungsstelle der Caritas einen Nachmittag "Familienzeit – Brettspiele" für Familien mit Kindern ab fünf Jahren an. Gespielt wird von 14.30 bis 17 Uhr in der Beratungsstelle an der Kapitelstraße 30 in Neuss. Anmeldung unter balance@caritas-neuss.de oder Tel. 02131 3692830. Mit dem Angebot will die Beratungsstelle Familien einen schönen Ausklang der Sommerferien bieten und auf den verbindenden Wert des gemeinsamen Gesellschaftsspiels aufmerksam machen. Spiele trainieren die sozialen Kompetenzen und sind pädagogisch wertvoll. Außerdem fördern Brettspiele die grundlegenden Fähigkeiten kleiner Kinder, insbesondere im mathematischen Bereich. Die Eltern sind herzlich eingeladen mitzukommen und mitzuspielen!

Die Erziehungs- und Familienberatungsstelle balance mit Sitz in Neuss an der Kapitelstraße 30 gibt Antworten auf alle Fragen rund um Erziehung und Familienleben vom Säuglingsalter bis ins junge Erwachsenenalter. Manchmal ist die Verunsicherung beim Thema "Erziehung" groß. Ziel ist es, Familien darin zu begleiten, das zu finden, was zur eigenen Familie, zu den eigenen Werten, Einstellungen und/oder den eigenen Stärken passt. Gemeinsam wird nach Ursachen und individuellen Lösungen gesucht. Eltern, Kinder, Jugendliche, Familien und Fachkräfte finden Unterstützung in der Einzelberatung, der Eltern- und Familienberatung sowie in diversen Gruppen. Beraten wird zu entwicklungsbezogenen und familiären Themen von den ersten Lebensjahren bis zum Erwachsenenalter - zum Beispiel Bindungsentwicklung, Schreien, Schlafen, Trotzen, Aggression, Ängste, Trauer, Sozialverhalten, Pubertät, psychische Erkrankungen, familäre Konflikte. Kontakt/Info unter Tel. 02131 3692830 oder balance@caritas-neuss.de

#caritas #caritasneuss #neuss #familienberatung #balance #sozialekompetenz #brettspiel



Caritasverband Rhein-Kreis Neuss e. V. Montanusstraße 40 41515 Grevenbroich

Vorstand:

Marc Inderfurth, Hermann Josef Thiel

Ihr Ansprechpartner:
Axel Küppers · Pressereferent
Telefon 02181 238-333
presse@caritas-neuss.de
www.caritas-neuss.de

NOT SEHEN UND HANDELN. IN BEZIEHUNG DEN NÄCHSTEN GUTEN SCHRITT GEHEN.

Caritas steht für tätige Nächstenliebe.
Als Teil des größten Wohlfahrtsverbandes in Deutschland orientiert der
Caritasverband Rhein-Kreis Neuss e.V. sein christliches Handeln an den Werten Solidarität und soziale Gerechtigkeit im Dienste der Menschen in der Region.

Unsere Dienstleistungen

erbringen wir im Wesentlichen in zwei Tochter-Gesellschaften die CaritasSeniorendienste sowie die CaritasSozialdienste.

Die CaritasSeniorendienste

Rhein-Kreis Neuss GmbH ist an zehn Standorten Träger von stationären

Einrichtungen, Pflegestationen, Tagespflegen, Mahlzeitendiensten sowie des Caritas-Hausnotrufs. Insgesamt werden mehr als 2000 pflegebedürftige Menschen versorgt.

Die CaritasSozialdienste

Rhein-Kreis Neuss GmbH ist Träger von Einrichtungen der Arbeits- und Beschäftigungsförderung, der Suchtkrankenhilfe, einer Schuldnerberatung und von Einrichtungen der Wohnungslosenhilfe/Gefährdetenhilfe. Ferner des Fachdienstes für Integration und

Migration, der Erziehungs- und Familienberatung, der Schwangerschaftsberatungsstelle "esperanza" sowie des Fachbereichs Familie und Jugend.

Sichere Arbeitsplätze

bietet die Caritas im Rhein-Kreis Neuss mehr als 1100 Mitarbeitenden.

Die Caritas-Stiftung Rhein-Kreis Neuss unterstützt die Arbeit der Caritas in der Region.